

RÜCKBLICK FREESTYLE ROOTS 2024

Vom 11. – 13. Oktober fand das diesjährige Freestyle Roots bei der Stockhorn Arena in Thun statt. Das Spektakel mit Bike, Skateboard, Ski, Snowboard, Breakdance und Streetart faszinierte die rund 8'000 Besucher: innen. Stars vom Inn- und Ausland haben sich in einem freundschaftlichen Wettstreit in Sport und Kultur gemessen. Der Veranstalter blickt auf ein grossartiges Wochenende voller actiongeladenem Sport und fetten Beats zurück.



In der sogenannten «Brand Village» präsentierten die Lernenden vom Bildungszentrum Berner Oberland mit Barbara Germann und Adrian Zwahlen den Besucher: innen unser Erlebnisstand autoberufe.ch. Es gab knifflige und unterhaltsame Aktivitäten zu entdecken bei uns. Es wurde gepuzzelt, konstruiert, gerätselt, Erinnerungsfotos geschossen und über die Autoberufe informiert und diskutiert.

Es entstanden interessante Gespräche über die Berufsbildung mit den Eltern. Und wir boten den jungen Besucher: innen ein Erlebnis, welches vielleicht sogar Auswirkungen auf ihre Berufswahl haben wird.



Der Andrang war gross und die strahlenden Kindergesichter haben für sich gesprochen. Die Freestyle Roots 2024 waren ein voller Erfolg! «Slay» wie man in Jugendsprache sagen würde.

Ein grosses Dankeschön an die Standbetreuer:innen für den Einsatz. Dank euch durften wir einen grossen Erfolg verzeichnen. MERCI!!

